



El Ayuntamiento de Castro Urdiales, a través del Centro de Información a la Mujer, se une un año más a la campaña informativa y de sensibilización contra la explotación sexual, junto a varios municipios de la región, que expondrán el cartel en su mobiliario urbano y centros municipales.

Con motivo del 23 de septiembre, Día Internacional contra la explotación sexual y la trata de personas, La asociación Nueva Vida lanza la campaña, “**CUANDO COMPRAS, ¿SABES LO QUE PAGAS?**”, que visibiliza y pretende movilizar apoyos para avanzar hacia la abolición de la prostitución.



Según datos oficiales, España continúa ocupando el primer puesto en Europa en consumo de prostitución y el tercero a nivel mundial. La asociación Nueva vida junto a diversos municipios de la región denuncian que Cantabria no es ajena a esta problemática y a la existencia de muchos clubs y pisos particulares donde muchas mujeres están siendo sometidas a esta forma extrema de violencia.

En el **Día Internacional contra la explotación sexual y la trata de personas** se vuelve a poner el foco en los consumidores de prostitución a través de la pregunta “Cuando compras, ¿Sabes lo que pagas?”, lema del cartel que se ha distribuido por varios puntos de la región, con el apoyo de los ayuntamientos de Santander, Camargo, Astillero, Polanco, Miengo, Ramales de Victoria, Castro Urdiales y Campoo de Enmedio.

A la iniciativa también se han unido dos ayuntamientos de la vecina Vizcaya: Santurce y Portugalete.

En el marco de esta campaña ha sido convocada una **concentración ciudadana** en la Plaza del Ayuntamiento de Santander a las 18.00 horas del día 23 de septiembre.